
IMPRESSIONS





3

2 MAINSTAGES 2 EXPO HALLS

K5 IN NUMBERS

3 EXPO STAGES 80 +  MASTERCLASSES

50 +  SESSIONS 250 EXHIBITORS & PARTNER 

250 +  SPEAKERS 4000 +  VISITORS 



Seit über 10 Jahren vereinen wir die Top-Entscheider des digitalen Handels an einem
Ort und schaffen eine exklusive Plattform für nachhaltige, wertvolle Begegnungen.
Nutze diese einzigartige Gelegenheit, um hochwertige Kontakte zu knüpfen, die Dein
Unternehmen langfristig voranbringen.

GRÖSSTE HANDELSKONFERENZ IM DEUTSCHSPRACHIGEN RAUM
For over 10 years, we have been bringing together the top decision-makers in digital
commerce in one place and creating an exclusive platform for lasting, valuable
connections. Take advantage of this unique opportunity to gain high-quality contacts that
will boost your company in the long term.

LARGEST RETAIL CONFERENCE IN DACH

Genieße den ganzen Tag über erstklassige Verpflegung in beiden Messehallen und spare
wertvolle Zeit! Nutze deine Pausen für das, was wirklich zählt: intensives Networking und
spannende Inhalte auf unseren Bühnen. Lass dich kulinarisch verwöhnen und fokussiere
Dich voll und ganz auf die Highlights des Events.

ALL-INCLUSIVE VERPFLEGUNG 
In both exhibition halls, you can enjoy first-class catering throughout the day and save
valuable time! Use your breaks for what really matters: intensive networking and exciting
content on our stages. Savour the culinary delights and focus fully on the highlights of
the event.

ALL-INCLUSIVE CATERING

Das K5 Netzwerk aus C-Level, Entscheidern, Gründern, Experten und Innovatoren bietet
Dir einen direkten Zugang zu einer exklusiven Community, die über Jahre aufgebaut
wurde. Nur auf der K5 hast Du die Chance, Dich mit den Besten der Branche zu
vernetzen. Denn wir öffnen Dir die Tür zu unserem einzigartigen Netzwerk – getreu dem
Motto #meetthebest #learnfromthebest #bethebest

NETZWERK
The K5 network of C-level, decision-makers, founders, experts and innovators offers you
direct access to an exclusive community that has been built up over the years. Only at K5
you have the chance to network with the best in the industry. 
We are unlocking our unique network just for you - true to the motto #meetthebest
#learnfromthebest #bethebest

NETWORK

Erhalte in nur zwei Tagen einen wertvollen Überblick über die Zukunft des Handels, um
die Bedürfnisse Deiner Kunden zu erkennen und Deine Marke entsprechend aus-
zurichten. Dank des hochwertigen Contents zieht das Event ein ebenso anspruchsvolles
Publikum an.

HELIKOPTER BLICK AUF DIE BRANCHE 

Gain a valuable overview of the future of retail in just two days to recognise the needs of
your customers and align your brand accordingly. Thanks to the high-quality content, the
event attracts an equally discerning audience.

A HELICOPTER’S VIEW OF THE INDUSTRY

Man spürt die Großzügigkeit in jedem Detail! Unsere Kunden erleben eine fürsorgliche
und wertschätzende Atmosphäre. Hier wird zugehört, echte Verbindungen entstehen,
und alles findet auf einem gehobenen, aber dennoch nahbaren Niveau statt. Eine
einzigartige Kombination, die sowohl inspirierend als auch nachhaltig ist.

DIE BESAGTE K5 MAGIE

You can feel the generosity in every detail! Our customers experience a caring and
appreciative atmosphere. People listen here, real connections are made and everything
takes place at a sophisticated yet approachable level. A unique combination that is both
inspiring and long-lasting.

THE K5 MAGIC

EXPERIENCE THE K5 MAGIC 



BEST OF K5 VISITORS 

AND MANY MORE...





BEST OF K5 SPEAKERS
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OUR PARTNERS FROM LAST YEAR
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Ich bin wirklich beeindruckt [...]. Es ist nicht nur eine Veranstaltung
für das Wissen, das man hier sammelt, sondern auch eine sehr
soziale Veranstaltung, bei der ich den Eindruck habe, dass es etwas
ist, bei dem sich die Leute nach langer Zeit wiedersehen.
I'm really impressed […]. It's not just an event for the knowledge that you gather here,
but also a very social event that I have the impression that it's something where
people get to see each other again after a long time.

Ed Sander, China Digital Tech Researcher, Tech Buzz China

Die K5 Konferenz ist für mich immer ein Highlight - ich fühle mich
danach stets engagierter, motivierter und inspirierter. Ich nehme
immer Ideen oder Aktionen mit, die ich umsetzen möchte.
The K5 conference is always a highlight for me - I always feel more committed,
motivated and inspired afterwards. I always take away ideas or actions that I want to
implement.

Viktoria Tischer, Sr. Managerin, Lush Deutschland

Ich bekomme Input, den ich nirgendwo anders bekommen würde.
I'm getting input that I wouldn't get elsewhere.

Jeremy Drury, CDO, IKEA

Mein Fazit: Die K5 war mehr als nur eine Konferenz - sie war ein
Katalysator für Innovation, Zusammenarbeit und Inspiration. Wenn
Du im E-Commerce tätig bist, kann ich Dir wirklich empfehlen, diese
Veranstaltung im kommenden Jahr nicht zu verpassen.
My conclusion: K5 was more than just a conference - it was a catalyst for innovation,
collaboration and inspiration. If you work in e-commerce, I can really recommend that
you don't miss this event next year.

Jannike Jungclaus, Sr. Managerin, OTTO

Auf der K5, finde ich einfach an zwei Tagen alle relevanten Personen
und Beteiligten auf einem Fleck.
At K5 I simply find all the relevant people and participants in one place.

Karo Junker de Neui, Geschäftsführerin, Etribes

Die K5 hat letzte Woche wieder unter Beweis gestellt, warum sie für
mich eine der Must-Visit Konferenzen im deutschsprachigen Raum
ist. Tolle und inspirierende Speaker, perfekte Organisation aber vor
allem viel Raum zum Netzwerken und zum fachlichen Austausch.
Last week, K5 once again proved why it is one of the must-visit conferences in the
German-speaking world for me. Great and inspiring speakers, perfect organisation
and, above all, plenty of space for networking and professional exchange.

Daniel Grafe, Director, Breuninger

QUOTES FROM OUR COMMUNITY

Ich war schon auf sehr vielen Konferenzen, aber niemals zuvor habe ich so eine familiäre Atmosphäre (trotz 4000 Teilnehmenden) vorgefunden wie
hier. Ich durfte so viele nette Menschen wiedertreffen und noch mehr spannende, herzliche Menschen neu kennenlernen.
I have been to many conferences, but never before have I found such a familiar atmosphere (despite 4000 participants) as here. I had the chance to reconnect with so many wonderful
people and to meet even more new, fascinating, and warm-hearted people.

Chris Surel, CEO, Performance Recovery Institute



Thomas Leskowsky, exvomo

“Will do it again, and
again, and again.”

flaconi
“inspiring conference with so
many interesting speakers,
exhibitors and guests”

COMMUNITY FEEDBACK
Posts about the K5

Daniel Grafe, Breuninger

“Chapeau K5!”

Annika Spitz, Beiersdorf

“K5 delivered BIG TIMES.”

Ekaterina Smirnova, fashionette

“An Inspiring Journey through
the World of E-Commerce!”

Daniel Höhnke, Strix

“This was truly special”



Isabel Wondra | +49 151 124 94 127

 wondra@k5-gmbh.com

WANT TO BE PART
OF K5 2025?

Contact us!
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